

19 déc 2020 -06:49

Appartient à Conseil des ministres du 18 décembre 2020

## Création d'une Conférence interministérielle sur la Migration et l'Intégration

Sur proposition du secrétaire d'État à l'Asile et la Migration Sammy Mahdi, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la création d'une Conférence interministérielle sur la Migration et l'Intégration.

À la suite des différentes réformes de l'État, les compétences liées à l'intégration civique et l'intégration ont été confiées aux entités fédérées. La migration et l'intégration sont toutefois des domaines politiques par excellence qui nécessitent un dialogue régulier entre les responsables politiques. D'où la création d'une Conférence interministérielle sur la Migration et l'Intégration qui se concertera sur une base régulière.

Cette plateforme de concertation veillera à davantage harmoniser les politiques des autorités fédérales et des entités fédérées et se traduira par une organisation plus efficace. Elle contribuera à assurer une politique cohérente en matière de migration et d'intégration entre tous les niveaux de pouvoir.

Ce dossier sera inscrit à l'ordre du jour du prochain Comité de concertation.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Sammy Mahdi, secrétaire d'État à l'Asile et la Migration,  
chargé de la Loterie nationale  
Rue Lambermont, 2  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 475 50 55 50  
info.mahdi@mahdi.fed.be

Sieghild Lacoere  
Porte-parole  
+32 475 50 55 50  
sieghild.lacoere@mahdi.fed.be